

# Jungfrau Zeitung

Flugplatz Interlaken | 18. Aug. 2025

## Sport, Emotionen und Inklusion am Pararace & Roll-Event

Am vergangenen Wochenende fand auf dem Flugplatz Interlaken der 5. Pararace & Roll-Event statt. Rund 150 Rollstuhlfahrende, Handbiker, Handbikerinnen, Athleten und Athletinnen der Special Olympics nahmen am zweitägigen Anlass teil und boten den Fans trotz grosser Hitze hochklassigen Sport, starke Leistungen und emotionale Momente.



Die Handbiker und Rollstuhlfahrer rasen über den Flugplatz Interlaken. Fotos: Sam Buchli



Marcel Hug siegte im Rennrollstuhl.

Der Samstag stand ganz im Zeichen der Special Olympics. 90 Sportlerinnen und Sportler starteten zunächst in Divisioning-Rennen, um in ihre Leistungsklassen eingeteilt zu werden. Am Nachmittag folgten die Finalrennen über Distanzen zwischen 500 und 10'000 Metern. Trotz der hohen Temperaturen zeigten die Sportler grossen Einsatz und beeindruckende Leistungen. Höhepunkt des Tages war die feierliche Medailleneremonie, die für zahlreiche emotionale Momente sorgte und die besondere Atmosphäre des Events unterstrich, wie die Organisatoren mitteilen.

## Handbiker, Rennrollstühle und Sponsorenrennen

Am Sonntag eröffneten die Handbiker den Renntag. Auf dem abwechslungsreichen Rundkurs setzten sich im Handbike-Marathon die Lokalmatadoren Sandra Fuhrer und Fabian Recher durch. Die Halbmarathon-siege gingen an Emma Krabath und Christian Wenk. Bei den Rennrollstuhlfahrenden über 12,5 Kilometer gewann der mehrfache Weltrekordhalter Marcel Hug vor Matiwos Russom und Dario Studer. Bei den Frauen siegte Patricia Eachus.

## Werbung

Am Nachmittag folgten die Sponsorenrennen unter dem Motto «together on wheels». Neben zahlreichen Teilnehmenden standen auch bekannte Athleten wie Marcel Hug, Heinz Frei und Fabian Recher am Start. Gemeinsam sammelten sie Mittel zur Förderung des sportlichen Nachwuchses.

## Gelungener Anlass trotz grosser Hitze

Die Wettkämpfe verliefen ohne Zwischenfälle, und die Organisatoren zeigten sich sehr zufrieden mit dem Event. OK-Präsident Walter Hintermeister erklärte: «Ich bin stolz darauf, dass alles reibungslos ablief und dankbar für die wertvolle Unterstützung seitens Sponsoren, Gönner sowie dem grossartigen Team.»

Mit rund 150 Teilnehmenden, sportlichen Spitzenleistungen und grosser Begeisterung beim Publikum war das Jubiläum des Pararace & Roll-Events ein voller Erfolg.

Die Resultate des Wochenendes finden Sie [hier](#).